

Réalisation de l'index du Monde des Plantes

La célèbre revue *Le Monde des plantes* est pour de nombreux botanistes une référence bibliographique incontournable. Depuis sa première parution en 1891, la revue est riche de plus de 550 fascicules publiés, soit environ 4 000 articles. Tela Botanica, le Réseau des botanistes francophones, vient de lancer un projet innovant : l'indexation du Monde des plantes.

tela
botanica



L'objectif est de répertorier l'ensemble des articles parus à ce jour, dans la revue. Les informations concernant les articles seront stockées dans une base de données et pourront être consultées dans un premier temps sur Internet. Une recherche par mots clés, par zones géographiques ou par noms d'auteurs permettra d'accéder rapidement aux articles souhaités.

Le travail de saisie nécessaire est d'une telle ampleur qu'une personne isolée, une association ou une administration seule hésiterait à l'entreprendre. La force du Réseau est de pouvoir concentrer les énergies de tous les membres botanistes.

Un appel à contribution a ainsi été lancé auprès des membres du Réseau. Il s'agit dans un premier temps de repérer les possesseurs de collection de la revue pour pouvoir ensuite proposer à tous ceux qui le souhaitent de saisir un ensemble de références d'articles. Grâce à une organisation rigoureuse, l'association espère pouvoir répartir ce travail d'indexation sur plusieurs dizaines de contributeurs.

Si ce projet vous intéresse, vous pouvez obtenir plus d'informations et les modalités de participation en consultant le site de Tela Botanica <http://www.tela-botanica.org>. Si vous ne disposez pas de connexion à Internet, mais que vous souhaitez malgré tout vous associer à ce projet, vous pouvez téléphoner au 04 67 52 41 22, où toutes les informations vous seront données.

TLB